



## POLÍTICA CERO

### JAIRO CALIXTO ALBARRÁN

*jairo.calixto@milenio.com*  
*@jairocalixto*



# Los nepotistas llorando se encuentran

**C**omo si el comunismo de la Cuatroté no fuera suficientemente malvado, ahora se aprobó en la Cámara de Senadores algo que destruye una bonita tradición prianista: el nepotismo y la reelección. No puede ser. Como si no fuera suficientemente difícil tolerar tantos programas sociales que distan de apoyar a la oligarquía tan flaca, ojerosa, tris-

te y sin ilusiones, ahora gente de altísimo nivel como Margarita Zavala y la Rabadán ya no podrán eternizarse en sus curules. No se vale.

¿Qué clase de país es este donde la reelección es mal vista (ni que fueran tiempos de Madero, no exageren) y donde no se podrá ejercer el derecho a amparar al muy lopezportillista orgullo de su nepotismo?

Y como si eso no fuera bastante doloso, todavía se atreven los del SAT a arrebatarse a Claudio XXX y a María Amparito Casar la posibilidad de deducir impuestos para Mexicanos contra la Corrupción, chale. Los de la Usaid les retiraron el apoyo por culpa de Elon Musk porque cree que son rojillos y ahora esto. Alo mejor recibieron de Elon ese correo electrónico que les mandó a todos los trabajadores del gobierno gringo que al calce preguntaba: “¿Qué hiciste esta semana?”, para luego echarlos de patitas en la calle para financiar su aburrido y sin gracia cohete a Marte. Luego, cuando lo acusaron de que era un viejo juango y esclavista, dijo que solo era una bromita estudiantil. Como siempre, el hombre de la muskseñal, ganando amigos. En reciprocidad, apareció un video que

hackeó las pantallas y computadoras de las oficinas gubernamentales donde Donald le lame las patrullas al señor de los teslas.

Una cosa casi tan desagradable como cada vez que, en algo muy remotamente parecido al español, *Jojojojorge Robero de Terrenos* tira un discurso. Algo que solo se puede comparar con los prianistas alegan que el logotipo de “Hecho en México” no lo debería usar el gobierno de Claudia porque es del PRI. No se rían, de veras, ya ni se acordaban de que eso existía y ahora lo siente como parte de su ser existencial. En esa misma lógica reguetonera, entonces la banda de *Alititito* Moreno tendrían que renunciar a los colores patrios que se han apañado mañosamente por años.

A los choznos de don Plutarco le salieron muy faltos de sinapsis.

Y luego resulta que en una encuesta de un medio al que no vamos a acusar de cuatroteísta, se demuestra que hay un apoyo de 80% para la presidenta Sheinbaum por la manera de enfrentar las políticas de Donald Trump, la esperanza del sector *opositors*. ■